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ACTA DE LA DÉCIMA PRIMERA SESiÓN ORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN
DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con quince minutos del día diecisiete
de septiembre de dos mil doce, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes
del Palacio de Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201,
Colonia Centro, de esta Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologías de la
Información del Poder Judicial del Estado, siguientes: Magistrado Dr. Héctor Hernández Tirado
(Consejero de la Judicatura y Presidente del Comité), L.A.E Daniel Gonzalo Romero Arizmendi
(Director General de Administración), C.P. Martín Bernal Abarca (Director General de Finanzas
y Planeación), C.P. Benjamín Anacleto Miranda (Director de Recursos Materiales y Servicios),
Ing. Jorge Novoa Maubert (Director de Tecnologías de Información y Secretario del Comité),
Ing. Moisés Lima Valdez (Subdirector de Ingeniería de Software) para llevar a cabo la Décima
Primera Sesión Ordinaria del Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Entrega del documento de la justificación del Sistema de Micrositio en la Sala de

Prensa Virtual, por el Lic. Rodolfo Vértiz Garduño.
5. Exposición del Sistema de Ampliación del Sistema de Correspondencia a Estadística

y Fondo Auxiliar, por el Lic. Eduardo Hernández Reza.
6. Asuntos Generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informa que existe
quórum legal para realizar la sesión de comité, por lo que el Presidente procedió a declarar
abierta la presente sesión.

En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que debido a
que el Acta de la sesión anterior ya había sido firmada por todos los integrantes, ya no era
necesario volver a leerla, lo que se aprobó por unanimidad.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la
orden del día la cuál fue aprobada por los integrantes del Comité.

En desahogo del cuarto punto del orden del día, el Secretario del Comité entregó el
documento que justifica el desarrollar el Sistema de Micrositio en la Sala de Prensa Virtual
ACUERDO: Se tiene por recibido el documento y los integrantes del Comité dispondrán de ocho
días hábiles para realizar observac' es d forma y de fondo, haciéndolas llegar al Secretario
Tecn;co. Q
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En desahogo del quinto punto deJ orden del día, el Secretario del Comité cedió la palabra al
Lic. Eduardo Hernández Reza para que expusiera la justificación y objetivo de que las áreas de
Estadística y Fondo Auxiliar utilizaran el Sistema de Correspondencia. ACUERDO: Que el Lic.
Hernández Reza elabore una propuesta del formato único que se utilizará en el Sistema de
Correspondencia, teniendo ocho días hábiles para entregarlo al Secretario Técnico, quien
convocará a una sesión extraordinaria.

En desahogo del sexto punto del orden del día, el Secretario del Comité informa que el Lic.
Gerardo René Gómez Estrada, Coordinador Jurídico, solicitó un proyecto de Expediente
Electrónico por Materia, el cual sí es posible elaborarlo con la infraestructura que tenemos, sin
embargo la Subdirección de Ingeniería de Software debe realizar reuniones para aclarar
algunas particularidades. ACUERDO: Que el Lic. Gómez Estrada asista a la siguiente reunión
ordinaria para exponer el sistema y contestar las dudas que se tengan.

En otro asunto el Secretario del Comité entregó la contestación de la Lic. Ana Sofía Pozo Colón
en relación a los procesos y el mapeo de procesos, el cual menciona que se apegará a su
calendario y nos entregará la información en cuanto la tenga disponible. ACUERDO: El Comité
se da por enterado de la contestación y se toma en cuenta el ofrecimiento del C.P. Martín
Bernal para que informe en cada sesión ordinaria del Comité el avance del mapeo de procesos.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, los asistentes firmaron esta acta para los efectos
legales conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técnico del Comité.
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COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO
DE MÉXICO

MGDO Dr. HÉ(} HERNÁNDEZ TIRADO
CON~jE O DE LA JUDICAT!-,RA

_PRESIDENTE DEL COMITE
y-

LIC. TERESITA DEL NIÑO JESÚS
PALACIOS INIESTRA

CONSEJERA DE LA JUDICATURA
INTEGRANTE DEL COMITÉ

ABARCA
DE FINANZAS Y

EACIÓN
INTEGRANTE DEL COMITÉ

ING. JORG~ O A BERT
DIRECTOR"óE TE NOLOGíAS DE

INFORMACiÓN Y SECRETARIO TÉCNICO
DEL COMITÉ

LIC. JAIME ALMAZÁN DELGADO
CONSEJERO DE LA JUDICATURA

INTEGRANTE DEL COMITÉ

L.A.E. IEL GO ALO ROMERO
ARIZMENDI

RECTOR GENERAL DE
ADMINISTRACiÓN

INTEGRANTE DEL COMITÉ

C.P. BEN MíN ACLETO MIRANDA
DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES Y

SERVICIOS
INTEGRANTE DEL COMITÉ

Esta foja pertenece al Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha diez y siete de septiembre de dos
mil doce, constante de 3 fojas útiles por una sola de sus caras.
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